



Ortschaftsratssitzung in Breitenstein am 04.04.2019

Ortstermin Grundschule Breitenstein:

Besichtigung des neugestalteten Lehrerzimmers und Beratung über Neuanschaffungen

Der Ortschaftsrat und die Besucher besichtigten das neu gestaltete Lehrerzimmer/ Rektorat und Konferenzzimmer.

Mittels einer Trennwand wurde Platz für die neue Küche/ Schulküche geschaffen.

Ortsvorsteher Müller informierte auch über die neue Netzwerkanlage.

Der Ortschaftsrat befürwortete die Aufstellung eines Gartenhäuschens am Rand des Schulhofs, einer Bank und eines Tisches im Außenbereich zum Spielplatz sowie eines Hochbeets.

Darüber hinaus diskutierte der Ortschaftsrat Maßnahmen, wie das Befahren des Schulhofs während der Pausenzeiten unterbunden werden kann.

Bürgerfragestunde:

Breitensteiner Friedhof

Der Anfrage eines Besuchers, welche Grabformen in den einzelnen Bereichen angesiedelt sind, möchte Ortsvorsteher Müller mittels eines Plans im Mitteilungsblatt nachkommen.

Ein weiterer Besucher erkundigte sich, ob in Zukunft auch eine Urnenstelenwand und Rasenerdbestattungen möglich sind.

Ortsvorsteher Müller wird sich erkundigen, ob weitere Nachfragen nach diesen Bestattungsformen in Breitenstein vorliegen.

Bei Bedarf werde im Ortschaftsrat darüber beraten.

Ortsentwicklungsplan Breitenstein 2040+

Der Entwurf der Schwerpunktmaßnahmen für den Ortsentwicklungsplan wurde erstellt.

Als nächster Schritt soll ein Entwurf für das Leitbild ausformuliert und der Bürgerschaft präsentiert werden.

Bekanntgaben:

Verkehrszählung

Auf Initiative des Ordnungsamts wurde am Friedhof Breitenstein der Verkehr von und nach Breitenstein über die Hauffstraße sowie der Verkehr auf dem parallel zur Bundesstraße verlaufenden Feldweg erfasst.

Baumaßnahmen Hegelstraße

Ortsvorsteher Müller informierte über diverse Veränderungsmaßnahmen im Bereich der Terrasse an dem bestehenden Gebäude Hegelstraße 24/1. Laut Aussage des Landratsamtes sind die Maßnahmen für den Ortschaftsrat nicht beratungsrelevant.

Anfragen:

Parksituation Hauffstraße

Ortschaftsrat Ehrmann wies darauf hin, dass ohne Lücken bei der Parkierung der von der Kreisstraße kommende Abschnitt schlecht einsehbar sei.

Er machte den Vorschlag, anlässlich der nächsten Verkehrsschau die Anbringung von Parkbereichen wie in der Seestraße in Weil im Schönbuch zu erörtern.

Gemeindeverbindungsstraße Hauffstraße- Gewerbegebiet Sol

Ortschaftsrat Ehrmann regte an, die Vertiefungen am rechten Fahrbahnrand mit grobem Schotter aufzufüllen und auskoffern zu lassen.